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ATA Nº 301/2005 - CONSELHO UNIVERSITÁRIO

Aos doze dias do mês de maio do ano dois mil e cinco, às quatorze horas e quinze 
minutos, no Salão Nobre do Edifício Arthur da Silva Bernardes da Universidade Federal 
de  Viçosa,  em  Viçosa,  Minas  Gerais,  reuniu-se,  pela  tricentésima  primeira  vez,  o 
Conselho Universitário, presidido pelo professor Cláudio Furtado Soares, vice-reitor, e 
secretariado pelo professor Paulo Shikazu Toma, secretário de Órgãos Colegiados. Os 
conselheiros presentes foram os que se seguem: Fernando da Costa Baêta; Jorge Luiz 
Martins  Rezende,  substituto  do  conselheiro  Luciano  Esteves  Peluzio,  pró-reitor  de 
Assuntos  Comunitários;  José  Cola  Zanuncio;  Sérgio  Hermínio  Brommonschenkel; 
Ricardo Junqueira Del Carlo; Antônio Simões Silva; Rosa Maria Olivera Fontes; Luiz 
Aurélio Raggi; Paulo José Hamakawa; José de Fátima Juvêncio; Efraim Lázaro Reis, 
suplente do conselheiro Waldir José Pinheiro Reis; Ana Lídia Coutinho Galvão; Maria 
das Graças Soares Floresta; Frederico José Vieira Passos; Elza Maria Vidigal Guimarães 
e sua suplente, Nádia Dutra de Souza, esta com direito a voz; Geraldo José da Silva 
Santana;  José Faustino Filho; João Batista de Souza; Antônio Jésus de Campos Mata e 
seu suplente, Ângelo Antônio Ferreira, este com direito a voz; Antônio Carlos Gomes de 
Souza; e Thomas Lopes Ferreira. Os conselheiros José Maria Alves da Silva e Waldir 
José Pinheiro Reis justificaram a ausência.  Item 1- APRECIAÇÃO DA PAUTA – o 
presidente apresentou a pauta da reunião e propôs a inclusão, extrapauta, do Item 7- Pró-
Reitoria de Extensão e Cultura -  Convênio de Cooperação Técnica entre IEF/UFV para 
elaboração de pareceres técnicos para licenciamento ambiental (04-05544); e a retirada 
do Item 6- Redistribuição de servidor técnico-administrativo - 6.1- Da UFMG para a 
UFV-CEDAF - 6.1.1- Paulo Henrique Damasceno Nogueira (05-05694), para que seja 
analisado  antes  pela  CPPTA,  o  que  foi  aprovado  por  unanimidade.   Item  2- 
APRECIAÇÃO  DAS  ATA  Nº  300/2005  –  aprovada,  por  unanimidade,  com  as 
retificações sugeridas. Item 3- INFORMES DA REITORIA – o presidente justificou a 
ausência do reitor, que se encontra no Rio de Janeiro, para a reunião da ANDIFES; e 
que,  no  dia  13  de  maio,  haverá  eleição  para  a  presidência  daquela  entidade.  O 
conselheiro Luiz Aurélio Raggi, pró-reitor de Ensino, comentou a importância do evento 
“Graduação na UFV”, que está  ocorrendo (dias 11 e 12 de maio);  dizendo que isso 
representa  uma  oportunidade  para  que  os  estudantes  do  ensino  médio  conheçam  a 
Universidade.  Houve cerca de 20.000 inscrições, e o grande afluxo de pessoas causa 
alguns transtornos, porém, não tiram o mérito do evento. Devem ser estudadas medidas 
para minorar os problemas. A conselheira Ana Lídia Coutinho Galvão observou que a 
programação do evento não deve coincidir com o período de elaboração dos planos de 
curso dos estudantes, como ocorre agora, para que os coordenadores de curso possam 
dedicar maior atenção à sua organização. O conselheiro Antônio Simões Silva sugeriu 
que seja providenciado apoio financeiro, pela COPEVE, para a organização do evento 
pelas  coordenações  de cursos.  O conselheiro Thomas Lopes  Ferreira  sugeriu que os 
estudantes fossem convidados a uma participação mais efetiva no evento, envolvendo os 
Centros e Diretórios Acadêmicos dos cursos. O conselheiro Frederico José Vieira Passos 
sugeriu  que  fosse  feita  uma  avaliação  do  evento  e  estudos  para  aperfeiçoar  a  sua 
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organização,  como  distribuir  as  visitas  em  maior  número  de  datas,  com  menor 
quantidade  de  visitantes  por  vez.  Durante  os  informes,  chegaram  ao  plenário  os 
conselheiros  João Augusto Alves  Meira Neto,  Maurício Paulo Ferreira  Fontes e  seu 
suplente,  Joaquin  Hernán  Patarroyo  Salcedo,  este  com  direito  a  voz.  Item  4- 
CAPACITAÇÃO - 4.1- Autorização para realizar especialização - 4.1.1- Cláudia 
Soares Monteiro da Silva – DED (05-07521) – homologado, por unanimidade, o ato 
ad referendum dado pelo professor  Carlos  Sigueyuki  Sediyama,  reitor,  constante  na 
página 17 do processo,  autorizando a servidora Cláudia Soares Monteiro  da Silva a 
realizar o curso de especialização em Nutrição e Saúde, na área de concentração em 
Saúde Pública,  na  UFV,  com início  previsto  para  maio/2005,  por  doze  meses,  sem 
prejuízo de suas atividades funcionais. Item 5- MOVIMENTAÇÃO DE SERVIDOR 
TÉCNICO-ADMINISTRATIVO - 5.1- Ana Lúcia Ribeiro Cordeiro (04-02827) – 
aprovada, com vinte e três votos favoráveis, a remoção da servidora Ana Lúcia Ribeiro 
Cordeiro,  da Pró-Reitoria  de Planejamento  e Orçamento  para a  Divisão de Eventos. 
Item  6-  PRÓ-REITORIA  DE  EXTENSÃO  E  CULTURA  –  6.1-  Convênio  de 
Cooperação Técnica entre IEF/UFV para elaboração de pareceres técnicos para 
licenciamento ambiental (04-05544) -  aprovado, por unanimidade, por proposição do 
conselheiro  Antônio  Simões  Silva,  o  Termo  Aditivo  ao  Convênio  de  Cooperação 
Técnica  entre  IEF/UFV  para  elaboração  de  pareceres  técnicos  para  licenciamento 
ambiental,  com liberação da taxa de administração de 5% do interveniente.  Item 7- 
REDISTRIBUIÇÃO DE DOCENTE - 7.1- Da UFV para a Universidade Federal 
de São Carlos -   7.1.1- Antônio Cléber Gonçalves  Tibiriçá – DAU (04-07127) – 
mantida a decisão tomada na 295ª reunião, de 27.10.2004, e aprovado, por unanimidade, 
o retorno do processo ao Departamento de Arquitetura e Urbanismo, para estudo de 
outras  alternativas  que  viabilizem  o  afastamento  temporário  do  docente. Item  8- 
PROPOSIÇÕES  DIVERSAS  -  8.1-  Comissão  Permanente  de  Pessoal  Técnico-
Administrativo – CPPTA - 8.1.1- Regulamento para a Concessão da Licença para 
Capacitação  dos  Servidores  da UFV (02-0448)  -  aprovado,  por  unanimidade,  por 
proposição da conselheira Rosa Maria Oliveira Fontes, acatar a solicitação da CPPTA 
de  sua  retirada  de  pauta.  Aprovado,  ainda,  por  proposição  do  conselheiro  Antônio 
Simões Silva, o prazo de trinta dias para que  a CPPTA se manifeste, mediante parecer 
circunstanciado  sobre  o  assunto.  8.2-  Diagnóstico  da  atual  situação  dos  eventos 
relativos  à  colação  de  grau  Relatório  da   Comissão  instituída  pela  Portaria  nº 
088/05  (05-08090) – com base no relatório apresentado pela Comissão, foi aprovada a 
constituição de uma comissão,  formada pelo secretário de Órgãos Colegiados,  Paulo 
Shikazu  Toma,  e  pelos  conselheiros  Fernando  da  Costa  Baêta,  Rosa  Maria  Olivera 
Fontes, Frederico José Vieira Passos e Thomas Lopes Ferreira para, sob a presidência do 
primeiro, e mediante análise mais aprofundada do assunto, elaborar minuta de resolução, 
a ser apreciada pelo Conselho.  Durante a análise desse item, retiraram-se do plenário os 
conselheiros José de Fátima Juvêncio,  Ricardo Junqueira Del Carlo e Geraldo José da 
Silva Santana.  Às dezoito horas e dez minutos, a reunião foi encerrada. Para constar, foi 
lavrada a presente ata, que, se achada conforme, será assinada pelo presidente e pelo 
secretário de Órgãos Colegiados. 
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